

Du changement chez Les Amis de Vaulserre et du Trièves

L'association Les Amis de Vaulserre et du Trièves (anciennement Ermitage Jean-Reboul) s'est réunie en assemblée générale extraordinaire ce samedi, à la salle des fêtes de Saint-Maurice-en-Trièves, sous la présidence de Carole Marichez et en présence de Christian Roux, directeur de l'établissement, et de 8 adhérents. Il s'agissait de valider officiellement le changement du nom de l'association et la modification des statuts. L'association se nomme désormais "Les Amis de Vaulserre et du Trièves - Séjours pour tous". Autre modification : le bureau sera désormais composé de trois présidents, d'un trésorier et d'un secrétaire, et



De gauche à droite : Nicole Michel, Dominique Gavillon et Carole Marichez. Photo Le DL/Jean-Yves Le Ménez

d'administrateurs (ne pouvant excéder 10 membres).

Ces changements, validés à l'unanimité, sont nécessaires afin de favoriser le développement de la structure de vacances et être plus lisible auprès

du grand public.

Pour rappel, l'association organise tout au long de l'année des séjours de vacances payants pour des personnes très lourdement handicapées.

● J-Y.L.M.